

Ehrenamtlicher Auftritt der „Swinging Sixties“

Engagement für gute Laune

Dass die Pflege regionalen Brauchtums viele schöne Erinnerungen weckt, ist weithin bekannt. In Köln geht das relativ einfach über altbekanntes Liedgut beim gemeinsamen Singen und Schunkeln. Ganz besondere Unterstützung erfahren die SBK hierbei durch ehrenamtliches musikalisches Engagement in den stationären Pflegeheimen. Beispielsweise wie das der „Swinging Sixties“.



Bereits zum zweiten Mal trat der Chor sehr beschwingter Seniorinnen und Senioren mit dem wirklich ausgezeichnet passenden Namen „Swinging Sixties“ ehrenamtlich im Café des Hauses 4 im Seniorenzentrum Riehl auf.

Der Kontakt war entstanden über zwei Chormitglieder, deren Schwester in Haus 3 des Seniorenzentrums wohnt. So entstand während eines Gespräches die Idee zu dem ersten ehrenamtlichen Auftritt. Das Café im Haus 4 verfügt über ein Klavier, an dem Chorleiterin Julia Samhaber die Gruppe auch instrumental begleiten konnte.

Im vergangenen Dezember boten die „Swinging Sixties“ bereits klassische Weihnachtslieder dar und fanden damit großen Anklang beim Publikum. Da das Konzert allen so gut gefallen hatte und der Chor zudem über ein umfangreiches jahreszeitlich orientiertes Repertoire verfügt, bot sich eine Wiederholung in der fünften, jecken Jahreszeit geradezu an.

Hier begeisterten die „Swinging Sixties“ dann mit kölschen Klassikern wie „Denn mir sin kölsche Mädcher“, „Dicke Mädchen haben schöne Namen“, „Och wat wor dat früher schön doch en Colonia“ und vielen anderen kölschen Hits die Be-

wohnerinnen und Bewohner, die fröhlich schunkelnd mitsangen. Und da der Mann einer weiteren Sängerin in Haus 2 lebt, wurde im Anschluss der Auftritt dort wiederholt.

Und wie sagt man hier so gern: „Was in Kölle zweimal passiert hat Tradition – beim dritten Mal ist es schon Brauchtum.“ In diesem Sinne bedanken wir uns ganz herzlich bei den „Swinging Sixties“ für das geleistete Engagement und freuen uns auf weitere, bereits angekündigte Auftritte.

Ehrenamt bei den SBK

Unter dem Motto „Zeit für andere...Sinn für sich selbst“ werden an den einzelnen SBK-Standorten laufend Ehrenamtlerinnen und Ehrenamtler gesucht. Wenn auch Sie über freie Zeit verfügen und diese sinnvoll nutzen möchten, sind Sie bei uns richtig und herzlich eingeladen, sich mit Ihren Interessen und Fähigkeiten in den Alltag unserer Bewohnerinnen und Bewohner einzubringen. Detaillierte Informationen finden Sie auf den jeweiligen Unterseiten der SBK-Website www.sbk-koeln.de.

Kontakt

Christoph Schmitt
0221 7775-5526
christoph.schmitt@sbk-koeln.de